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https://www.100test.com/kao_ti2020/295/2021_2022__E8_B4_A7_

E4_BB_A3_E7_BB_BC_E5_c67_295651.htm 业内有这句话:要想

死的快,就去做货代.哈哈.虽是玩笑和夸张,也透出几分艰辛和

无奈. 其实那行都难,都有一本难念的经.但要是掌握啦它规律

性能灵活善用,难者也可变易事. 我对货代特别针对业务来讲,

总结经验有八个字:货代无它,用心而已! 自己首先心态要好.不

是啥货都能做,啥钱你都可以赚 .货代环节多,好多你都控制不

了,常出问题也正常.事前积极防范,有问题快速沟通协调.做重

要是要把这当成真正事业来做,做好不是一俩天的事!积极,稳

健,一步一个脚印往目标走! 第二说对待客户.我不知道大家对

自客户的手机能记多少?我们的客户都爱些啥啊?有啥特点啊?

有几个是很稳定的啊?几个是在开发?几个在跟进?有啥办法能

更快成交?是不是几个电话后就一理也不理啊?你真正把心用

在上面,上帝是会垂直你的. 还有个做事.我看好多人把货一接

过来就完事啦.货啥时到啊?现在哪里啊?在目的地有啥麻烦没

啊?这也是个态度啊,不时真正用心负责咋能做好啊? 第四个说

到对船东,庄家和同行.他们都专业,对行业也知道,你有个啥就

实话实说,S/O到底能不能放?货是不是一定要做柜?是不是要延

期啦?坦诚相待,好好合作,才能长久. 最后要说的是:这世上没有

完美的个人,但有完美的团对.在货代,没有个人英雄,离不开大

家的支持.要理解和配合.其实在我们的奋斗历程中，帮您最多

的还是您的同事们，这一点我体会很深，说起此来心灵均很

振憾，因为我也从来没有在任何方式上对他们表示感谢过，

只有默默地在眼神中流露；在此我也对大家说声迟到的“谢



谢”. 以平常心待人,责任心对事，让客人感觉到交货给您放

心；让船公司和同行的人放价给您很安心；让同事们为您的

货服务时很有信心和开心；此时您不成功也难矣！ 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


